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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

 

名誉会員の鈴木良則様が、5月22日に91才でご逝

去されました。5月27日に家族葬を行い、納骨も済ん

だとの連絡をいただきました。 

  

12月1日の例会にお越しいただいた後の3月2日に

定期健診で異常が発見され、救急車で医療センターに搬

送され手術をされました。その後、会員の皆様に書いて

いただいた寄せ書きを病院を通して渡した後には、お礼

のメールをいただきました。その際には、リハビリしな

がら楽しんでいるという事が書かれていました。 

  

会長になってからの1年間、良則さんとは、ほとん

どお話する機会がなかったのですが、会長になったばか

りの時に、良則さんが「私のような者を会員としていさ

せてくれてありがとう。迷惑をかけると思いますが、よ

ろしくお願いします。」と35歳程も年下の私に頭を下

げたお姿を見て、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」とい

う言葉の様に、良則さんのお人柄を感じたのが強く思い

出に残っています。 

 もう1度お顔を拝見できなかったのが残念です。ご

冥福をお祈りいたします。 

  

又、5月21日に第2グループの合同新旧会長・幹事

会が開催されました。 

  

各クラブ自己紹介を行った後、2022-23年度事業報

告、収支決算報告、2023-24年度事業計画案、予算案の

議事を行い1時間ほどで閉会となりました。その後、

カレーライスをとてもおいしくいただきました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

出席報告 会員数25 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1459回 24名 23名 95.83% 

 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1459 回 第 32 巻 35 号 2023 年 06 月 01 日 

 例会プログラム 

■ クラブ協議会 次年度活動計画 ■ 

6 月のプログラム 

1460回 12:30 

6月08日(木) 

会員卓話 久松 但 君 

           理事会⑬ 新理事会 ① 

1461回 12:30 

6月15日(木) 

一年を振り返って 

土屋 昌之 会長・渡邉 勝也 幹事 

1462回 18:30 

6月22日(木) 

さよなら例会  沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

6月29日(木) 裁量休会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

       TEL 055-920-5200 

    事 務 局  久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 久松 但 / 編集者 杉山真一 
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◎ 欠席者 ( 1 名) 

下原満知子 

 

◎ 他クラブへの出席者 

成田みちよ(5/28 学友会理事会) 

 

◎ スマイル報告 

1.重光純、2.頴川ゆう子、3.土屋昌之、4.成田みちよ、

5.山本宜司 

：本日のクラブ協議会、よろしくお願いいたします。 

6.山本宜司：所用により、早退させていただきます。 

 

幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更等 

① 沼津北RC：6/13(火) 休会 

MU：11:30～12:30 沼津リバーサイドホテル 

②沼津柿田川RC：6/21(水) 家族例会 MU：無し、 

6/28(水) 裁量休会 MU：無し 

③富士宮西RC：6/23(金) 例会場変更 

MU：12:00~12:30フォレストヒルズ、 

6/30(金) 5週目の為休会 MU：無し 

 

2. 報告・連絡事項 

①6/22(木)のさよなら例会の出欠席をご記入ください。 

 

 

 

次年度活動計画 

次期幹事 頴川ゆう子君 

 

本日のクラブ協議会では、次年度活動計画について、

次年度会長および各委員長より方針・計画説明を行い

ました。 

 始めに、重光次年度会長より会長方針について説明

がありました。 

 

重光次年度会長は、ゴードン・マッキナリーRI 会長

のテーマ「世界に希望を生み出そう」と2620地区の中

村皇積ガバナー運営方針「まごころを添えよう」を受け、 

次年度のクラブテーマを「未来につながる行動をとろ

う」に決定しました。そして、「希望」とは、換言すれ

ば未来や将来に対する期待であるが、何か良いことが

現実に起きていなければ未来に対する期待が生じるこ

ともない、そのような良いことを実現するために世界

や地域社会で行動することが、我々ロータリアンに求 

 

 

められているのだとして、ロータリアンがそのような

行動を続けることにより、地域社会に良い影響を与え、 

それが未来に対する期待（希望）に繋がっていくと考え

る、とも説明しました。 

 

また、2019 年 12 月に始まった新型コロナウイルス

感染症の世界的流行により失われたものを、それ以前

と同様の水準にまで取り戻すだけではなく、それ以上

の発展を目指した活発な活動をしたいと述べたうえで、

今年度の活動目標として、①クラブ自体の発展や会員

間の交流を深めることを目的とした会員増強（純増2名

以上）と例会プログラムの充実、②加藤学園高等学校イ

ンターアクトクラブが主催するインターアクト年次大

会に対する支援、③これまで行ってきた奉仕活動の継

続とさらなる発展、を中心として会員の皆様がロータ

リアンであることに喜びを感じられる 1 年間にしたい

と述べました。 

 

 次に各委員会事業計画の説明です。クラブ管理運営

委員会の成田みちよ委員長、公共イメージ・ICT委員会

の山本哲之委員長、会員増強維持・拡大委員会の土屋昌

之委員長、奉仕プロジェクト委員会の山田和典委員長、

ロータリー財団委員会の宮島賢次副委員長、S.A.A.の植

松正君、会計の内田逸美君の順に説明がありました。そ

して最後は重光次期会長に講評をしていただきました。 

 

会長方針に沿うよう、次年度は幹事として努力して

いきたいと考えています。理事の皆様をはじめ、全会員

の皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

2023～2024年度 重光 純  会長 

頴川 ゆう子幹事 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会開催中の会場内の様 

ク ラ ブ 協 議 会 
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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

先週末、台風2号と梅雨前線による大雨がありました。 

夕方、帰社をして仕事をしていると雨漏りがあり、自

宅でも雨漏りしだしたと連絡が入り、ただならぬ状況を

感じました。 

沼津市内の広範囲で約300棟の浸水被害がありました｡ 

原地区で180棟、大平地区で60棟、大岡地区で30棟

あったほか我入道や下香貫でも浸水があったようです。 

当社では、お客様からの被災の報告が20件弱ありま

した。その被災状況の一部をご案内します。 

自動車保険は、水没が数件ありました。ほとんどが、

前方の水たまりを走行可能と思い、走行した際に深みに

はまりエンジンが止まってしまうパターンになります。

また、隣地の建物のアンテナが飛来しフロントガラスが

割れるという報告もありました。 

火災保険では、風災と水災の被災になります。水災の

場合は、保険会社または鑑定会社の方が損害状況を調査

するのですが、風災は可能な限り、代理店が損害状況の

写真を撮るため、今週はかなり多忙でした。屋上の防水

シートがはがれる、壁が倒れる、シャッターが破損する

等の被害がありましたが、風災は、風による損害か、経

年劣化が原因の損害か、判断が難しいケースがありま

す。写真の撮り方によって、見解が異なってしまうケー

スがあるので、適正な写真のとり方に気を使う案件があ

ります。 

ここ数年の異常気象は、温暖化が原因と言われています。 

自分たちがやっていることは自分たちに帰ってくる。

異常気象を他人事ではなく、真剣に地球の環境について

取り組んでいかなければいけないと実感しました。 

 

◎ スマイル報告 

1.頴川ゆう子：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.頴川ゆうこ：家族の誕生日のお祝いありがとうござい

ます。 

3.土屋昌之、4.渡邉勝也、5.井上武雄、6.杉山真一、  

7.重光 純､8.成田みちよ､9.下原満知子､10.頴川ゆう子､

11.小野洋子、12.山本哲之： 

久松さん、本日の卓話、よろしくお願いいたします。 

13.久松 但：本日の卓話、よろしくお願いします。 

14.内田逸美：私ども､株式会社マツザキ､おかげ様で、

総業95年になりました。95$スマイルです。めざせ

100周年!! 

15.B･Cテーブル：テーブル会残金です。 

16.鈴木和憲：所用により、早退します。 

 

出席報告 会員数25 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1460回 24名 23名 95.83% 

 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1460 回 第 32 巻 36 号 2023 年 06 月 08 日 

 例会プログラム 

■ 会員卓話 久松 但 君 ■ 

6 月のプログラム 

1461回 12:30 

6月15日(木) 

一年を振り返って 

土屋 昌之 会長・渡邉 勝也 幹事 

1462回 18:30 

6月22日(木) 

さよなら例会  沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

6月29日(木) 裁量休会 

7 月のプログラム 

1463回 12:30 

7月06日(木) 

会長、幹事、副会長の抱負 

理事会② 

1464回 18:30 

7月15日(土) 

前年度会長・幹事慰労会 

伊豆長岡温泉 ホテル天坊 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 夜間･移動例会 

7月20日(木) 祝日週休会 

1465回 12:30 

7月27日(木) 

IAC年次大会について 

奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

       TEL 055-920-5200 

    事 務 局  久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 久松 但 / 編集者 杉山真一 
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◎ 欠席者 ( 2 名) 

冨岡由樹、山本宜司 

◎ 他クラブへの出席者 

成田みちよ、露木博幸 (6/2 沼津RC) 

 

幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更等 

① 沼津RC：6/30(金) 休会 MU：無し 

②沼津北RC：6/13(火) 休会 MU：11:30-12:30 沼津

リバーサイドホテル 

③ 富士宮RC：6/15(木)休会 MU：11:30-12:30 ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽﾞ、

6/22(木)ｵﾝﾗｲﾝ例会 MU：11:30-12:30 ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽﾞ

6/29(木) 会場変更 MU：11:30-12:30 ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽ  ゙

④ 沼津柿田川 RC：6/21(水) 家族例会 MU：無し、

6/28(水) 裁量休会 MU：無し 

⑤ 富士宮西 RC：6/23(金) 例会場変更 MU：12:00-

12:30 ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽﾞ、6/30(金) 5週目の為休会 MU：無し 

⑥ 富士山吉原 RC:6/15(木) 特別休会 MU：11:30-

12:30 ホワイトパレス、6/29(木) 夜間例会 MU：無し 
 
2． 報告・連絡事項 

① 本日は例会後、現・新理事会がありますので理事の方

は出席をお願いいたします 

 

理 事 会 報 告 

 

● 現理事会報告 

1. 協議事項 

① 原・浮島ふるさと夏まつり花火大会協賛について 

 過去の例年通りとする。→承認 
 
● 新理事会報告 

1. 報告事項  特になし  

2. 協議事項 

① 7月度 例会プログラムの件 クラブ管理運営委員長 

成田みちよ君 （成田）添付資料を説明 → 承認  

②7月度・8月度 座席表の件 SAA植松 正君 

（植松）委員会別の席次とした → 承認  

③前年度会長・幹事慰労会（7/28）の予算について 

（成田）添付資料を説明 → 承認 

・日時：7月15日(土)-16日(日)例会開始18時30分～ 

・場所：伊豆長岡温泉ホテル天坊伊豆の国市長岡431-1 

④前年度会長・幹事・世話人に対する慰労金支給の件に

ついて 

・前年度と同じく商品券にて支給する。→承認  

⑤会員入会記念・会員誕生日・家族誕生日のお祝いの贈

り物について  → 承認 

・会員入会記念 ワンタッチスリムボトル            

・会員誕生日  塩分計スプーン              

・家族誕生日  緑香苑よりお届け(花束又は鉢植え)   

 

⑥名古良輔君の出席規定の免除申請の件 → 承認 

⑦ 芹澤貞治君の出席規定の免除申請の件 → 承認 

⑧ 事務局員（川口さん）給与について 現状維持とする 

→ 承認 

⑨ ロータリアンと顧問との連絡協議会交通費の件(静岡) 

山田和典君 実費支給 → 承認 

⑩ お寺でマルシェ（7/23）でのポリオ募金箱の設置の件 

次回理事会にて継続審議 

⑪ 特別会費として、徴収の件（細則第6条第１節(2)) 

→ 承認 

 
 
 
 

            インボイス制度について 

久松 但 君 

 
 

インボイス制度は、令和5年10月1日から始まりま

す。そこで、このインボイス制度の概要について、説明

をしていきます。今回皆様にお渡しした資料は、国税庁

のホームページから、インボイス制度について解説し

たパンフレットなどの資料をもとに、抜粋して作成し

ています。したがって、詳しい資料は、国税庁のホーム

ページを参照して頂ければと思います。また、最後に

「電子帳簿保存法」の施行も近いことから、この件につ

いても少し触れたいと思います。 

インボイスは、請求書や領収書などの証憑書類のこ

とを指します。これらの書類にインボイス番号を記載

することで、その事業者は消費税の課税業者であり、納

税義務者であることになります。一方、免税業者などは、

インボイスを取得することが任意となっていますが、

売上などで受け取った消費税の 2 割を納税すれば良い

という特例も設けられています。 

消費税の納税方法の中に、簡易課税方式というもの

があります。これは、課税売上高が 5 千万円未満でな

いと適用できませんが、この簡易課税を選択する場合

は、支払先のインボイスの有無に関係なく、売上高の

数％を支払えば良いことになります。この%は、業種に

よって異なり、卸売業で1%、小売業で2％、製造業で

3％、飲食業で4％、サービス業で5%、不動産業で6%

になります。 

また、1万円未満の少額な経費については、インボイ

スが無くても仕入控除でき、値引き等についても同様

です。 

最後に、電気帳簿保存法ですが、これは、令和6年1

月から適用されます。従来と違い電子データで書類を

受け取ると、これが原本となり、印刷してもそれはコピ

ー扱いになります。したがって、電子データの保存が必

要となります。 

 

会 員 卓 話 
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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

本日は卓話があるため、会長挨拶は手抜きをさせてい

ただきチャットGPTを使ってみました。 

チャットGPTとは、米国の企業であるOpen AI社が

開発した人工知能（AI）を使ったチャットサービスで

す。人間の質問に対して、まるで人間のように自然でク

オリティの高い回答をします。最近よくニュースや新聞

で話題になり、賛否はある様ですが、使ってみて分かっ

たことがありました。 

最初に「ロータリークラブの例会時の魅力的な会長挨

拶は？」と質問した回答の抜粋です。 

「私たちの素晴らしいロータリークラブの例会に、心

からお集まりいただきありがとうございます。私はこの

素晴らしいチームの会長として、この特別な日に皆さん

と一緒に過ごせることを大変光栄に思っています。私た

ちのクラブは、個々の力が結集し、地域社会に貢献する

ことを目指しています。・・・」といった、定型的な回

答がきました。 

次に「ロータリークラブの面白い会長挨拶は？」と質

問した回答です。 

「まず最初に、私が会長になること自体が非常に面白い

と思いませんか？今年はさらに面白いことを考えまし

た！例えば、ロータリー版の「クイズ番組」を開催し

て、メンバー同士の知識対決を楽しんだり、奉仕活動中

に「ユーモアコンテスト」を開催して、笑いの絶えない

ひと時を過ごしたりする予定です」 

また、「面白さと奉仕の融合を図るため、「お笑いチャ

リティイベント」を開催して、笑いながら社会貢献する

という取り組みも考えています。・・・」と自分には全

くない発想の回答で、実現できるかは別として発想の転

換の参考になりました。 

最後に、「ロータリークラブの今年度のRIテーマ

（イマジンロータリー）にちなんだ理想的なクラブテー

マは？」の質問に「未来への架け橋」と、具体的な回答

が来たのにはびっくりしました。 

使い方によってはかなりの時間短縮になりますが、自分

で考えないといけない事、そうでない事はしっかりと分

別しないいといけない、とも感じました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎ 欠席者 ( 5 名) 

頴川ゆう子、久松但、名古良輔、下田朗弘、小野洋子 

 

出席報告 会員数25 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1461回 24名 19名 79.17% 

 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1461 回 第 32 巻 37 号 2023 年 06 月 15 日 

 例会プログラム 

■ 一年を振り返って 会長・幹事 ■ 

6 月のプログラム 

1462回 18:30 

6月22日(木) 

さよなら例会  沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

6月29日(木) 裁量休会 

7 月のプログラム 

1463回 12:30 

7月06日(木) 

会長、幹事、副会長の抱負 

理事会② 

1464回 18:30 

7月15日(土) 

前年度会長・幹事慰労会 

伊豆長岡温泉 ホテル天坊 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 夜間･移動例会 

7月20日(木) 祝日週休会 

1465回 12:30 

7月27日(木) 

IAC年次大会について 

奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

       TEL 055-920-5200 

    事 務 局  久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 久松 但 / 編集者 杉山真一 
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◎ スマイル報告 

1.山本宜司：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.土屋昌之：本日は、1年を振り返ります。よろしくお

願いします。 

3.渡邉勝也：本日は、宜しくお願いいたします。一年間

ありがとうございました。 

4.重光 純、5.成田みちよ、6.芹澤和子、7.下原満知子：

土屋会長、渡邉幹事、1年間お疲れ様でした。 

8.山本宜司：会長・幹事、本日は、1年を振り返り､よ

ろしくお願いします。 

9.冨岡由樹:先週お休みいただき申し訳ございません。 

10.羽切勝利：クラブ管理委員会、欠席します。よろし

くお願いします。 

11.井上武雄、12.芹澤和子、13.羽切勝利：所用の為、

早退致します。 
 

幹 事 報 告 
 
1.他クラブの例会変更等 

①沼津RC：6/30(金) 休会 MU：無し 

②沼津柿田川RC：6/21(水) 家族例会  

MU：無し、6/28(水) 裁量休会 MU：無し 

③富士宮西RC：6/23(金) 例会場変更 MU：12:00-

12:30 ﾌｫﾚｽﾄﾋﾙｽﾞ 6/30(金) 5週目の為休会 MU：無し 

④富士山吉原RC:6/29(木)  夜間例会 MU：無し 

⑤富士宮RC:6/22(木) オンライン例会  MU：

11:30-12:30 フォレストヒルズ、6/29(木) 会場変更  

MU：11:30-12:30 フォレストヒルズ  

2.報告・連絡事項 

①次週22日は、18:30から沼津リバーサイドホテルに

て、さよなら例会です。 

②7/15(土)の前年度会長・幹事慰労会の出欠席をご記入

ください。 
 
 
 

一年を振り返って         会長 土屋昌之 

今年度の地区運営方針「絆を深めて、ロータリー活動

を再開しよう」の通り、ロータリー活動を再開できた1

年間でした。 

中止になった 4 クラブ合同例会以外のすべての例会

を滞りなく行うことができたことを幸せに感じます。 

今年度の国際ロータリーテーマ「イマジンロータリ

ー」地区運営方針「絆を深めて、ロータリー活動を再開

しよう」の基、本年度のクラブテーマを「イマジンしよ

う みんなのロータリー」とし､活動目標を 3 つ掲げま

した。 

その目標について振り返ってみます。1つ目の目標は、

「充実した例会プログラム」でした。印象的に感じたの

は、今年度は文化的・芸術的な外部卓話（阿野全成の話、

高尾山古墳の話、ベルナールビュッフェの話、イラスト

レーター田村映二様の話）が多く、普段個人ではなかな

か聞く機会がない卓話が多くとても勉強になりました。 

2つ目の目標は、「ロータリーの理解を深める」でし 
 

 
た。RLI に 3 名参加、研修リーダーによる勉強会も行

い、こちらも目標が達成できました。ロータリーの理解

を深めることによりロータリーに所属する充実感が増

しますので、こちらは今後も継続して行ってもらいた

いと感じました。 

3つ目の目標は、「会員増強」でした。2名退会し3名

入会いただき純増 1 名でした。目標は純増２名だった

ので少し残念でした。退会者が出ると寂しいし、入会者

がいればうれしい事を実感しました。会長在籍時に入

会頂きました3名の方は一生忘れない方となりました。 

この 1 年間 1 番苦慮したのが会長挨拶でした。特に

意識したことが、RI テーマの「イマジンロータリー」

を意識し、月に1回「イマジン」できるような挨拶を意

識しました。ロータリー月間テーマにちなんで世界で

抱えている問題点、世界のロータリアンが行っている

奉仕活動等を話し、私たち自身が何ができるか、考える

ヒントになればと思い、挨拶させていただきました。 

最後に、1年間支えていただきました渡邉幹事、理事

の皆様事務局の川口さん、そしてすべての会員の方に

感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。 
 
一年を振り返って       幹事  渡邉 勝也 

改めましてメンバーの皆様、一年間幹事という役職

を経験させていただきまして、ありがとうございまし

た。幹事を仰せつかることになったのが、まだコロナ禍

ということで、過去 3 年間は例会が中止となったりし

ておりましたので、今年度もどうなることかと思いま

したが、無事にほとんどの例会を開催できたので、当ク

ラブとしても充実した活動ができましたし、幹事とし

ての役職も一年間全うできたと思います。（対外）地区

事業でも、PET 及び地区研修協議会も ZOOM でした

が開催され参加させていただきました。また、地区大会

は通常開催となり私自身も初めての 2 日間参加できた

事はいい経験となりました。 

第 2 グループ会長・幹事会でも、最初と最後の新旧

会長幹事会は通常に開催され、他のクラブの方と交流

もできました。  

 当クラブの事業では、例会としては沼津４クラブ

合同例会・IM以外はすべてのプログラムができました。

他のクラブとの交流できる事業が中止となったのは残

念でしたが、クラブ内企画のプログラムがすべて実行

できたのは良かったと思います。 

 また、地区 50 周年記念誌のクラブ紹介の作成を私

がさせていただきましたが、その中で、過去の沼津西

RCクラブの歴史を振り返ることができ、大変勉強にな

りました。当クラブのバナーフラッグの由来なども知

ることができました。 

 最後になりますが、無事に一年間メンバーの皆様

に色々教えて頂き、終わることができました。土屋昌之

会長の誠実で素晴らしいリーダーシップのもと、理事

メンバー、事務局の川口さんと一緒にできたことに感

謝を申し上げます。本当にありがとうございました。 

会 員 卓 話 
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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

 

7月7日の今年度1回目の例会に始まり、予定例会数

は40回でしたが、4クラブ合同例会、IMの中止によ

り、本日が38回目の最後の会長挨拶となります。 

 

 38回も自分なりにはしっかり考えた、という自己満

足感と、もっとゆっくり話すべきだったかな、皆さんを

しっかり見ながら伝える様に話せばよかったかな、等の

反省が入り混じっています。この経験と反省は今後に活

かしていきたいと思います。 

 

 会長エレクト研修セミナーの際、「会長の役割はクラ

ブを効果的運営により元気にし、年度よりもさらにクラ

ブを充実させて、次年度の会長にバトンを渡す事」とい

うお話がありました。 

  

本日は、そのバトンを渡す日となりますが、各委員

長・各委員皆様のおかげで、コロナから復活し、効果的

クラブ運営ができ、翌重光年度にバトンを渡すことがで

きたと思います。 

 

 今年度のキーワードの「イマジン」を忘れずに、自分

に何ができるかしっかり想像するということを引き継い

でいただき、次年度がより充実して元気なクラブになる

様に心掛けていただければと思います。 

 1年間本当にありがとうございました。 

 

◎ 欠席者 ( 1 名) 

下田朗弘 

 

◎ 他クラブへの出席者 

 山田和典(6/15 IAC例会) 

 久松 但(6/19 岐阜西RC) 

 成田みちよ(6/18 地区米山記念奨学委員会) 

 

 

出席報告 会員数25 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1462回 24名 23名 95.83% 

 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1462 回 第 32 巻 38 号 2023 年 06 月 22 日 

 例会プログラム 

■ さよなら例会 ■ 

6 月のプログラム 

6月29日(木) 裁量休会 

7 月のプログラム 

1463回 12:30 

7月06日(木) 

会長、幹事、副会長の抱負 

理事会② 

1464回 18:30 

7月15日(土) 

前年度会長・幹事慰労会 

伊豆長岡温泉 ホテル天坊 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 夜間･移動例会 

7月20日(木) 祝日週休会 

1465回 12:30 

7月27日(木) 

IAC年次大会について 

奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

       TEL 055-920-5200 

    事 務 局  久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 久松 但 / 編集者 杉山真一 
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◎ スマイル報告 

1.名古良輔：入会記念日のお祝いありがとうございま

す。 

2.植松正：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

3.土屋昌之、4.渡邉勝也：1年間、ありがとうございま

した。 

5.名古良輔、6.本村文一、7.久松 但、8.杉山真一、 

9.鈴木和憲、10.頴川ゆう子 

：土屋会長、渡邉幹事、1年間ごくろうさまでした。 

11.宮島賢次:土屋会長、渡邉幹事、お疲れ様でした。一

年間ありがとうございました。 

12.重光 純、13.山本哲之：一年間ありがとうございま

した。 

14.芹澤貞治、15.井上武雄、16.山本宜司、17.山田和典、

18.植松正､19.芹澤和子､20.成田みちよ､21.下原満知子、 

22.内田逸美、23.小野洋子、24.羽切勝利、25.露木博幸 

：土屋会長、渡邉幹事、お疲れ様でした。 

26.井上武雄：会長・幹事・役員の皆様、ベネファクタ

ーありがとうございます。 

 

幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更等 

① 沼津RC：6/30(金) 休会 MU：無し 

② 沼津柿田川RC：6/28(水) 裁量休会 MU：無し 

③ 富士宮西RC：6/23(金) 例会場変更 MU：12:00～

12:30 フォレストヒルズ、6/30(金) 5週目の為休会 

MU：無し 

④ 富士山吉原RC:6/29(木)  夜間例会 MU：無し 

⑤ 富士宮RC:6/22(木) オンライン例会 MU：11:30～

12:30 フォレストヒルズ、6/29(木) 会場変更  

MU：11:30～12:30 フォレストヒルズ  

 

2.報告・連絡事項 

① 7/15(土)の前年度会長・幹事慰労会の出欠席をご記

入ください。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年の感謝を込めて最後の、点鐘と幹事報告 

 

 

開会のあいさつは山本宜司さん 

 

 

 

 

 

 

乾杯は、名古さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯時の会場内の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会の司会は植松 正さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度会長へブレザーの引き渡し  

  その後、閉会のあいさつは 重光純 次年度会長 

 

さよなら例会 


